

El pasado día 6 de marzo, el Institut de l'élevage (IDELE), como coordinador del proyecto AmTrav'Ovin, visitó, junto con técnicos franceses, varias ganaderías socias de AESLA en Castilla y León.

Representantes del Institut de l'Élevage, de Confédération Générale de Roquefort, de la cooperativa COPAGNO y un sociólogo del ENSA de Toulouse, se dieron cita en las instalaciones de las explotaciones ganaderas de AESLA de la provincia de Palencia (S.A.T. 2126 LOS FRANCOS) y Zamora (EL COLMENAR S.C.)

El objetivo del proyecto 'AmTravOvin' es mejorar las condiciones de trabajo de los productores de ovejas de carne y leche en Francia y por lo tanto, hacerlo más atractivo para el relevo generacional.

Este proyecto 'AmTravOvin', a nivel europeo, está construido alrededor de dos ejes:

- ✓ El estudio de las innovaciones de organización del trabajo, individuales y colectivas.
- ✓ Diseño de tareas o sitios emblemáticos en el manejo de ovejas.

Además de la visita a las ganaderías de raza Lacaune, la ruta incluyó cooperativas y explotaciones ovinas del País Vasco y Aragón.

En el País Vasco, de la mano de CONFELAC y NEIKER, conocieron la cooperativa Gomiztegui en Oñati y una ganadería que produce quesos con DOP Idiazábal.

En Aragón junto con Oviaragón, ID Pastores y Grupo Pastores, visitaron tres ganaderías que producen corderos de raza Rasa Aragonesa y hacen selección genética sobre el gen ROA.

De esta manera, los profesionales del sector ovino francés, buscan poder entender cuáles son los problemas de organización del trabajo que tienen los ganaderos en España y cuáles son las soluciones e innovaciones para mejorar la situación, de manera individual o colectiva.

Los resultados de este proyecto serán presentados en el próximo mes de Diciembre en Toulouse.

